



Rysolar-Pausenanlass zum Sommeranfang am 21. Juni 2013

Pünktlich zum kalendarischen Sommeranfang fand mit Blick auf die Errichtung unserer Photovoltaikanalage im Herbst 2013 ein energetischer Pausenanlass statt.



Neben Live-Musik (Menchu Bürki und Mirjam Eschbach, Klasse 5fG) und sonnengereiften Erfrischungen konnten Schülerinnen und Schüler in einem Gewinnspiel ihre

Kenntnisse bei den Themen Energie und Photovoltaik unter Beweis stellen.



Fabian Ryhiner (Klasse 4gG) hat den Wettbewerb gewonnen.

Rysolar Plus heisst die Genossenschaft, die an unserer Schule gegründet wurde und deren Ziele die Förderung des Wissens um alternative Energieformen und der nachhaltige Umgang mit Ressourcen sind. Als

grosses Startprojekt realisiert die Genossenschaft eine Photovoltaikanlage auf den Dächern des Hauptgebäudes und der Mediothek. Nähere Informationen zum Projekt und wie man sich beteiligen kann gibt es unter www.rysolar.ch.

